

Wiener Schülerliga 2017 - Volksschulbewerb

Die besten 16 Teams der Vorrunden spielten am **29.03.17** im Haus des Schachsports 7 Runden CH-System um den Wiener Meistertitel der Schülerliga. Bei **15 Minuten Bedenkzeit** mussten sich die Spieler auf einen anstrengenden Nachmittag einstellen, zumal auch schon in der Volksschule die Spitzenspieler des Wiener Jugendkaders auf den vorderen Brettern aufeinander trafen.

TURNIERBERICHT von Gerald Peraus, Schachtrainer der Neulandschule



Schülerliga der Volksschulen: Wie im Vorjahr musste sich die Schukowitzgasse der Neulandschule stellen, Tizian Peraus knöpft Daniel Georgiev ein Remis ab

Die **Neulandschule A** stellte ähnlich wie im Vorjahr auf: *Daniel Georgiev, Sebastian Kaspar, Stefan Kober* und *Harald Schwab* holten auch schon 2016 den Titel – auf Brett 3 kam nun *Philipp Bui* zur Kampfmannschaft dazu: er hatte schon in der Vereinsmeisterschaft und in der Kinderliga aufgezeigt und keine Partie in dieser Saison verloren! So viel gleich vorweg: im Finale der Schülerliga gewann die Neulandschule A alle 7 Spiele.

Das **Theresianum** konnte ebenfalls wieder mit den Spitzenspielern Michael und Alex Miazhynski aufwarten, allerdings waren die Bretter 3 und 4 bei weitem nicht so stark besetzt wie im Vorjahr. Daher hatte die Neulandschule 2017 eine leichtere Aufgabe und gewann das Finale der Schülerliga überlegen mit 25,5 Punkten – 7 ganze Punkte Vorsprung auf das zweitplatzierte Theresianum.

Dieser 2. Platz war heiß umkämpft: zeitweise lag eine sehr stark aufspielende **Schukowitzgasse** auf Silberniveau, erst das direkte Duell gegen das Theresianum in Runde 6 entschied über die restlichen Stockerlplätze – 3:1 für das Theresianum verteilte Silber und Bronze auf die beiden Schulen.

Insgeheim hoffte ich auch auf einen Stockerlplatz für die **Neulandschule B**, doch auf den Brettern 3 und 4 war das Team nicht stark genug. Immerhin konnte auch die Nachwuchsmannschaft hinter der **Zinckgasse** den beachtenswerten 5. Platz belegen.

1,1,1,1,2,1,1 – ein erfreuliches Zeugnis der Platzierungen der vergangenen 7 Finalspiele für die Kinder vom Laaerberg. Der nun 6. Wiener Titel berechtigt zur Teilnahme beim Bundesfinale in Pöchlarn (21.-24.05.17), wir wünschen dem Team alles Gute!

Alle Ergebnisse des Finales --> [hier](#)



Fast ein Familienfoto: Gerald mit Bruder Oliver Peraus, Tizian Peraus hält stolz die Urkunde! Neben ihm Clemens Doschek, Julian Weber und Nico Gössl. Unten: Sichtlich stolz auf den Mannschaftssieg: die Kinder der Neulandschule Laaerberg im Finale!



ENDSTAND FINALE nach 7 Runden (Top 9 von 16)	Punkte
1. Neulandschule Laaerberg A	25½
2. Theresianum A	18½
3. VS Schukowitzgasse	16½
4. SPZ Zinckgasse	15½
5. Neulandschule Laaerberg B	14½
6. GTVS Irenäusgasse A	14½
7. VS Wolfgang-Schmälzl-Gasse	13½
8. VS Mondweg	14
9. GTVS Irenäusgasse B	14